

03. März 2015

## **Tagesschau, Rheinische Post, Spiegel, FAZ - unser Erfolg in den Medien**

In der vergangenen Woche endete ein Fall aus unserem Büro vor dem Bundesgerichtshof erfolgreich. Auf unser Betreiben wurde der Staat Argentinien verurteilt, seine Schulden an deutsche Investoren zu zahlen. Viele Medien berichten über den Prozess und das Urteil.

Hier finden Sie eine Auswahl der Veröffentlichungen:

Die Rheinische Post berichtet [hier](#).

Die Berichterstattung im Spiegel ist [hier](#) zu finden.

Die Frankfurter Allgemeine Zeitung hat Rechtsanwalt Lenné [hier](#) erwähnt.

Gerne werden wir auch in Ihrem Fall tätig. [Kontaktieren](#) Sie uns gerne!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)